

Konzert der Spitzenklasse in der Marienkirche Hornburg

Am vergangenen Sonntag fand im Rahmen der 400 Jahr Feier der Marienkirche ein Konzert der besonderen Art statt. Der Posaunenchor Achim Hornburg, die Liedertafel, der Kirchenchor und der

Spielmannszug spielten und sangen gemeinsam in der Kirche. Die mehr als 400 Besuchern waren begeistert von den unterschiedlichen Musik- und Gesangsstücken.

Das Konzert war nur der Anfang. Es folgen noch weitere Veranstaltungen zur 400 Jahr Feier der Kirche, die rechtzeitig von uns bekannt gegeben werden.

